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Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «Federer-Express» 
 
Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regie-
rungsrat zur Beantwortung überwiesen: 

 

„Federer hat nun ein eigenes Tram. Ich dachte immer, in Basel dürfen Persönlichkeiten nicht zu Leb-
zeiten geehrt werden. 

1. Wurde es mit der Regierung abgesprochen, dass Federer ein eigenes Tram bekam? 

2. Bekam Roger Federer Geld für seine Auftritte bei der BVB? 

3. Muss der Kanton Geld an Roger Federer bezahlen? 

4. Wie lange soll dieses Federer-Tram in Basel verkehren? Wurde eine feste Laufzeit 

abgemacht? 

Eric Weber“ 

 
 
Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt: 
 
Die Basler Verkehrs-Betriebe haben den «Federer-Express» in enger Zusammenarbeit mit Roger 
Federer und mit Unterstützung der Abteilung Aussenbeziehungen und Standortmarketing im Prä-
sidialdepartement und von StadtKonzeptBasel (ehemals Pro Innerstadt Basel) umgesetzt. Es er-
folgte dabei keine Zahlung an Roger Federer. Das Tram wird vorerst für zwei Jahre auf dem BVB-
Netz fahren.  
 
 
Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt 

  
Beat Jans 
Regierungspräsident 

Barbara Schüpbach-Guggenbühl 
Staatsschreiberin 

 


